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Abstract (en)
The actuator has a coil (14) enclosed by a magnetic circuit (10). The circuit is formed of a mobile frame (21) with a flange (18) and a fixed part (20)
including a yoke (22) enclosing a flange (17) and a permanent magnet (13). The magnet is placed at an end of an intermediate leg (11) of a side of
the flange of the yoke. A magnetic flux is established between the frame and the fixed part and directed in a displacement direction of the frame. The
frame and the fixed part have a complimentary shape at the level of legs (11, 12.1, 12.2). A flux guiding part is inserted in the leg (11).

Abstract (fr)
Il s'agit d'un actionneur magnétique comportant au moins une bobine (14) entourée par un circuit magnétique (10) possédant : trois jambes (12.1,
12.2, 11) dont deux sont extérieures et latérales à la bobine (14) et une intermédiaire traverse la bobine, ces jambes étant sans contact mécanique
direct les unes avec les autres, ainsi que deux flasques (17, 18) en vis-à-vis reliant magnétiquement entre elles les trois jambes (12.1, 12.2, 11).
Le circuit magnétique se décompose en une armature mobile (21) comportant au moins l'un des flasques (18) et en une partie fixe (200) incluant
une culasse (22) englobant au moins l'autre des flasques (17) et l'aimant permanent (13), l'aimant permanent (13) étant placé à une extrémité de la
jambe intermédiaire (11) du côté flasque (17) de la culasse (22). Application notamment à la commande d'ampoule à vide de disjoncteur moyenne
et haute tension
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